



Le Chef de la métropole coréenne du Patriarcat de Constantinople en visite au DREE

Le 31 octobre 2011, le métropolite Ambroise de Corée (Patriarcat de Constantinople), venu à Moscou avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie participer à la consécration épiscopale de l'archimandrite Théophane (Kim) évêque de Kyzylsk et de Tyva, s'est rendu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. Il a été accueilli par l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE.

L'entretien chaleureux qui a suivi a porté en particulier sur le développement des liens spirituels entre les peuples de Corée et de Russie, ainsi que sur la pastorale des fidèles russes de la communauté orthodoxe en République de Corée.

Participaient à l'entretien le protopresbytre Daniel Na, recteur de la paroisse Saint-Paul d'Incheon (République de Corée) et D. Petrovsky, du DREE.

Le même jour, le métropolite Ambroise est reparti pour Istanbul, où il participera aux travaux du Saint Synode de l'Église orthodoxe de Constantinople.